
            国際ロータリー第２７７０地区 ２０１４～２０１５年度 

     
会長 染谷 宗一  幹事 荒井 信宏  会長エレクト 中島 賴光 

ＲＩ会長テーマ『ロータリーに輝きを』 

地区テーマ『ロータリーは人づくりそして奉仕』 

クラブ会長テーマ『ロータリーであなたの素晴らしい魅力を出そう』 

平成２７年６月２５日 第２０１２回例会 

 

【点鐘】 

【国歌・ロータリーソング斉唱】（それでこそロータリー） 

【ゲストビジター紹介】 

【会長挨拶】              染谷 宗一 会長 

  

皆様、前例会は例会変更で親睦旅行 

となりました。 

行き先は新潟県月岡温泉、宿泊先はホ 

テル泉慶で格式の有る宿でした。料理 

もボリュームもあり、温泉も白玉の湯 

と名前が付いているように、肌がスベ 

スベになるような素晴らしいところでした。親睦委員長の久

木野さんをはじめ、親睦委員会の皆様、そして参加して頂き

ました会員の皆様、有難うございました。 

また、いつも皆様のお世話をして下さっている吉江さんが、

本日をもって退職いたします。２４年間勤めてくださったと

お話を伺っています。吉江さんは何も語りませんが、歴史を

感じています。色々なロータリアンを見てきたのではないで

しょうか。長い間本当にお疲れ様でした。お体に気をつけて、

いつまでもお元気でいてください。 

さて、会長挨拶も今回をもって最後になりますが、一年間

振り返りますと、あっという間に過ぎたというのが実感でご

ざいます。色々な行事や親睦がありましたが、私が運が良い

のか解りませんが、皆楽しい思い出しか残っておりません。

私もそんな立派な人間ではございませんが、皆様に支えられ

てここまで来れたことを、改めて御礼申し上げます。 

越谷南ロータリークラブは本当に最高のクラブです。 

一年間荒井幹事共々本当にご協力頂きまして有難うございま

した。これで最後の会長挨拶とさせて頂きます。 

一年間本当にありがとうございました。 

 

【幹事報告】              荒井 信宏 幹事 

①2015年7月のロータリーレートは 

1ドル＝124円となります。 

 

②クラブの会員ですが、今年度は7人の 

方が入会されまし清田巳喜男さん、 

中村直弘さん、大谷誠さん、大田拓也さん、 

長澤幸義さん、田口純子さん、小川晃士さんです。退会者は 

３人でしたので純増４名現在５５名です。 

３人でしたので純増４名現在５５名です。 

③最後に一言 

この１年間、理事・役員の方々、各委員長及び全ての会

員の方々、そして事務局の岡井さん、吉江さん、お世話

になりました。 

本当にありがとうございました。 

 

【国際大会報告】浅水 尚伸 ガバナーノミニー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浅水Ｇノミニー、お疲れ様でした！ 



【入会式】 

小川晃士新会員 

 

カウンセラーは 

荒井信宏会員です。 

宜しくお願いします。 

 

【皆勤表彰】 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

表彰された皆さん、おめでとうございます 

 

【会長・幹事ご苦労様会】 

“感謝のことば” 

 

・中村 直弘会員 

私も加藤さんのご紹介で

入会してから１１ヶ月が

経ちました。 

染谷会長、荒井幹事には

ロータリーの活動はもち

ろん、飲み会やゴルフ等でもご一緒させて頂く機会が多く、

いろいろなお話をさせて頂くことができ、非常に良い雰囲気

を作って頂きました。染谷会長は、私がＩＭ等で失敗した事

も多かったのですが、優しくフォローしてくださったおかげ

で、いろいろな経験ができましたし、成長できたと思ってお

ります。荒井幹事は、一見繊細で真面目な方ですが、話して

みると非常にフランクで話しやすい方でした。お二人には新

会員でも馴染み易い環境を作って頂き感謝しています。 

１年間本当にお疲れ様でした。 

 

・加藤 修子会員 

染谷会長、荒井幹事、

１年間お疲れ様でした。 

この１年間クラブの会

場運営に携わらせて頂

きました。丁度１年前

の第１回目の移動例会、

大失敗からスタートし

てしまいましたが、そ

の後は失敗を糧にし、常に緊張感をもって臨む事ができまし

た。移動例会から始まり、夏のサッカー大会やＢＢＱ、冬の

Ｘ’mas 例会、もちつき大会、年を越して古希のお祝い、   

ギャザーホールでのＩＭと１年間の流れがありましたが、親

睦副委員長の立場もあり大変ながらも、非常に楽しい思い出

となりました。また、今年はＲＬＩの研修を浦和で受けさせ

て頂くことができました。非常に役に立つ研修ですので、皆

さんにも是非受けて頂きたいと思います。 

この１年間を通じて、皆さんで協力していく大切さを再度学

ばせて頂けたと思います。 

会長、幹事１年間本当にお世話になりました。 

ありがとうございました。 

 

・赤松 則宏会員 

私は染谷会長とは

かれこれ２０年の

お付き合いになり

ます。この年度は

非常に楽しくて明

るい年度でした。

皆さんも会長とは

非常に親しくお付

き合い頂いていた

のではないでしょうか。しかしながら、彼の本当の中身は非

常に繊細な方です。何かにつまずくようなことがあれば重圧

に圧されてしまう。私は年度の初めに会長から理事の推薦を

頂きましたが、種々ありまして外から支援をさせて頂くこと

となりました。何も支援ができないまま年度が終わってしま

い非常に残念です。 

会長は９月からＲＩの幹事としてやっていくことになります。 

他クラブのたくさんの方々と接する機会も多くなると思いま

すので、重圧に負けずにがんばって頂きたいと思います。非

常に楽しいガバナー年度になると思うので期待しております。 

染谷会長、荒井幹事、本当にお疲れ様でした。 

皆さん、これからもお２人を支えてあげてください。 

 

 

 

“花束贈呈” 

                   染谷 宗一 会長 

荒井 信宏 幹事 

           （From SAA・会場運営委員会） 

染谷会長、荒井幹事、１年間お疲れさまでした！ 

  



【卒業式】           吉江 タマキさん 

（From 染谷宗一会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉江さん２４年間、本当にお世話になりました 

 

【スマイル報告】 

『皆様、一年間大変ありがとうございました』 

・・・染谷会長、荒井幹事、 

『浅水ガバナーノミニー、サンパウロご苦労様でした』 

・・・染谷会長、荒井幹事、中島、瀬尾、石田、岩淵、飯泉、海野、中野、奥野 

『会長、幹事１年間お疲れさまでした。吉江さん長い間ありが

とうございました』 

・・・中島、小林(光)、吉田(豊)、遠山、瀬尾、石田、池田、飯泉、中村(幸)、水

町、石川、佐藤(陽)、赤松、神谷、奥野、石塚、濱野、田中(由)、木村、本田、白

井、田中(誠)、中村(直)、大谷 

『小川さん入会おめでとうございます』 

・・・瀬尾、石田、加藤(修)、白井 

『親睦旅行楽しかったです。ありがとうございました』 

・・・浅水、深井、赤松、神谷、 

『１年間ありがとうございました』 

・・・岡田 

『皆様、ロータリーカップよろしくお願いします』 

・・・野呂田 

『この言葉はある会員に奉げます。“餃子のにおいは説明つく

が、説明つかぬ石鹸の香り”』 

・・・赤松 

『地区ＲＹＬＡ報告書をもって無事終了いたしました』 

・・・大熊 

『１年間親睦委員会に協力ありがとうございました』 

・・・久木野 

『子供の授業参観の為、早退させていただきます。』 

・・・田口 

『永い間大変お世話になりました』 

・・・吉江たまき 

 

 

【出席報告】 

例 会 日 平成２７年６月２５日 

会 員 数    ５５名 出席    ３７名 

出席免除者     ７名 欠席    １４名 

出 席 率   ７２．７％ 前々回

MU 

   ４名 

MU 修正率   ７１．１％ 会報担当：白井 裕太 

 

――――― クラブプロフィール ――――― 

【姉 妹 ク ラ ブ】 国際ロータリー第3460地区 

         台中南区扶輪社（中華民国台中市） 

【例 会 日】 毎週木曜日（PM0：30～1：30） 

【例会場・事務局】 〒343-0842 

         越谷市蒲生旭町10-14中野ビル2階 

         TEL 048－987-5761 

         FAX 048－987-5762 

             E-mail info@koshigayasouth-rc.jp 

mailto:info@koshigayasouth-rc.jp

